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2018 Veterinary Student Internship Program – Summer Project


Title:  Update import conditions for Rendered Materials using the Automated Import Reference System (AIRS), import policies, and the Health of Animals Regulations 
Name and title of supervisor: Dr. Suminder Sawhney, National Manager, Animal Import-Export Division, Import-Export of Animal Products and By-Products Section, Animal Import-Export Division
Location of project: Ottawa
Description of project:
Canada is a significant importer and exporter of animal products and by-products.  To keep pace with globalization of trade in animal products, the CFIA develops and maintains import requirements to safeguard the animal resource base. 
The Health of Animals Act and Regulations (HAA and HAR) are the legal foundation for the regulation of imports of animal products and by-products. Policies regarding import of these commodities are developed based on the HAR as well as OIE guidelines and international trade obligations, and import conditions are based on the policies. 
AIRS is a database that provides the import requirements for a wide range of commodities regulated by the CFIA. It is available internally to CFIA staff, as well as externally to CBSA and the public, and is used widely by Canadian importers and brokers, as well as exporters from third countries. 
Objectives
· Review the regulations, policies, and published import conditions in AIRS for rendered materials, to identify gaps and inconsistencies
· Update import conditions in AIRS and use the new conditions to update import permits
 Experience to be gained in regulatory medicine:
The fundamental basis of regulatory medicine is the legislation that gives authority to regulate. This project will introduce the summer student to how to read, interpret, and apply legislation, how to read and develop policy, how CFIA responds to international trade standards and obligations, how the OIE works and how their guidelines are applied, and how to develop import conditions. 
Deliverables:  Publication of updated import requirements for rendered materials
Project timeline (12 weeks):
Introduce student to CFIA and work tools ( computer systems and applications)– 1 week
Review HAR and import policies for rendered materials – 1-2 weeks
Review current AIRS conditions and import permits, cross reference with policy and HAR – 4 weeks
Develop updated conditions and draft for publication – 4 weeks 


2018 Programme de stages pour étudiants en médecine vétérinaire - Projet d'été

Titre:  Mettre à jour les conditions d’importation pour les matières équarries à l’aide du Système automatisé de référence à l’importation (SARI), les politiques en matière d’importation et le Règlement sur la santé des animaux
[bookmark: _GoBack]Superviseur: Dr Suminder Sawhney, Gestionnaire national, Section de l'import/export. des produits et sous-produits animaux, Division de l'importation et l'exportation des animaux  
 Lieu du projet: Ottawa
Description du projet : 
Le Canada est un important importateur et exportateur de produits et de sous-produits animaux. Pour suivre le rythme de la mondialisation du commerce des produits animaux, l’Agence canadienne d’inspection des aliments (ACIA) élabore et maintient les exigences en matière d’importation pour protéger la base de ressources animales.
La Loi sur la santé des animaux et son règlement d’application (LSA et RSA) constituent les fondements juridiques de la réglementation des importations de produits et de sous-produits animaux. Les politiques relatives à l’importation de ces produits sont élaborées conformément au RSA ainsi qu’aux lignes directrices de l’Organisation mondiale de la santé animale (OIE) et aux obligations commerciales internationales, et les conditions d’importation sont fondées sur les politiques.
Le SARI est une base de données qui fournit les exigences en matière d’importation pour un large éventail de produits réglementés par l’ACIA. Il est accessible à l’interne au personnel de l’ACIA, de même qu’à l’externe à l’Agence des services frontaliers du Canada (ASFC) et au public, et il est largement utilisé par les importateurs et les courtiers canadiens, ainsi que par les exportateurs des pays tiers.
Objectifs
· Examiner les règlements, les politiques et les conditions d’importation publiés dans le SARI pour les matières équarries, afin de déceler les lacunes et les incohérences
· Mettre à jour les conditions d’importation dans le SARI et utiliser les nouvelles conditions pour mettre à jour les permis d’importation
Expérience à parfaire en médecine réglementaire :  
La base fondamentale de la médecine réglementée est la loi qui confère le pouvoir de réglementer. Ce projet introduira l’étudiant d’été à la façon de lire, d’interpréter et d’appliquer la législation, à la façon de lire et d’élaborer des politiques; à la façon dont l’ACIA répond aux normes et aux obligations commerciales à l’échelle internationale, à la façon dont l’OIE fonctionne et comment ses lignes directrices sont appliquées, et au processus d’élaboration des conditions d’importation.

Deliverables:  La publication des exigences en matière d’importation mises à jour pour les matières équarries
Durée du projet (12 semaines):
· Présentation de l’étudiant à l’ACIA et aux outils de travail (systèmes informatiques et applications) – 1 semaine
· Examen du RSA et des politiques d’importation pour les matières équarries – 1 à 2 semaines
· Examen des conditions actuelles du SARI et des permis d’importation, renvoi aux politiques et au RSA – 4 semaines
· Élaboration de conditions actualisées et ébauche de la publication – 4 semaines 
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